

2022年度 高大連携授業

3年選択 子どもの発達と保育

高大連携授業の一環として、信州豊南短期大学・幼児教育科の授業を受けました。本校に豊南短大の先生をお招きして授業をしていただき、また、豊南短大さんへ出向いて短大キャンパスでの見学や授業を体験してきました。



第1回 保育のこころ・子どもと造形 信州豊南短期大学 田中育子先生

本校にて出前授業を行っていただきました。幼児との簡単な手遊び、短大の紹介、新聞を使った子どもとの造形遊びについて学びました。新聞を破いてどれだけ長くできるか、逆に長くした新聞をどれだけ早くもとに戻せるかといった遊びを体験しました。身近な新聞も工夫次第で手先が器用な子もそうでない子も楽しめる遊びになります。



第2回 子どもの造形活動について 信州豊南短期大学 稲生弘志先生

信州豊南短期大学へ行き、短大内の見学と造形の授業を体験してきました。本校の卒業生が短大内を案内してくださり、大学生活についてお話していただきました。また、実際の学生が講義を受けている講義室にて、短大の授業を受けました。折り紙でカタツムリとアジサイをつくり、実際の保育士を志す学生と同じ授業を体験しました。